



Samstag, 13. April 2024

10.00 – 12.00 Uhr

Eintritt frei, keine Anmeldung erforderlich, herzlich willkommen!

Ab 13.00 Uhr können zudem kostenlose Einzel-Schnupperlektionen besucht werden

(Anmeldung für Einzel-Schnupperlektionen – für Kinder ab 6 Jahren – online bis 5.4.24 auf www.musikschule-staefa.ch).

Musiklehrpersonen der Musikschule Stäfa zeigen ihre Instrumente und geben Auskunft, wie man sie spielen und lernen kann.



Bei guter Witterung spielt das Perkussions-Ensemble der JMOZ um 11.00 Uhr vor der Musikschule